

不退転

第 11 号
東江中学校
校長 神元 勉

初めての「ふれあい給食」

24日(火)に、今年度初めての「ふれあい給食」がありました。PTA役員を中心に9名の保護者が、各学級に入り、楽しい一時を過ごしました。



生徒指導・教育相談訪問



25日(水)に、「生徒指導・教育相談計画訪問」があり、国頭教育事務所から3名、名護市教育委員会から4名の先生方が訪れました。2校時の授業を参観していただきました。その後の情報交換の中から

- ① 訪問する度に、学校の雰囲気良くくなり、各学級の掲示物が統一されていて素晴らしい。
- ② 「チーム支援」で生徒の力を信じ、生徒の力を生かしながら生徒の実力を高めてほしい。



梅雨の晴れ間の光景

ぼくも私も

沖縄タイムス 2016.5.25

新入生歓迎会は大成功

野原 志武綺=中3
新入生歓迎会は、1年生から3年生まで皆で大盛り上がりしながら、すごく楽しかったです。六つ全ての競技でハラハラドキドキの展開があり、僕もやっぱり見たりして、とても熱くなりました。
ちなみに、僕たちが1年の時はドッジボールでしたが、3年生が毎回ボールを投げている、1年の僕たちは投げられませんでした。正直、ぜんぜんおもしろくなかったです。

しかし、今年は生徒会が中心となっていていろいろな競技を考えてくれて、1年から3年まで全員が楽しめた新入生歓迎会になり、本当に良かったです。
また、僕たちのクラスの大縄跳びでは、練習からは想像できない記録が出て良かったです。学年1位にはなれなかったけど、後輩たちが頑張ったおかげで兄弟学級で総合優勝ができてうれしかったです。本当に大成功の新入生歓迎会だったと思います。
(名護市、東江中)